



全力一心

No.10

令和3年 7月 7日

「夢を抱き、絆を大切にできる子どもを育もう～「よろこばせごっこ」で

都農町立都農小学校 TEL 0983-25-0049 FAX 0983-25-0273 文責；校長 三橋正洋

暑くてもさわやかなおすすっ子

7月に入り、曇通りの蒸し暑さがやってきました。朝から、汗をにじませて登校するおすべっ子。でもよろこばせごっこ式あいさつは健在です。現在、月・水曜日、3か所に分かれてPTAあいさつ運動が行われていて、その日は特に子どもたちの元気は増しています。あいさつに立たれたPTAの方の記録を見ると、的確な助言や温かい言葉が書かれていて、嬉しい限りです。その一部を紹介します。

- 雨降る中、みんな頑張って登校していました。班長さんは元気にあいさつしてくれ、後ろの低学年を気遣いしながら、他の子たちも声掛けすると返してくれる子がたくさんいました。元気のいいあいさつで朝からパワーをもらいました。
- 雨上がりの陽光で、蒸し暑い朝でした。マスクが暑そうでしたが、上級生が率先して挨拶してくれました。
- 子どもたちはしっかりルールを守って登校できていましたし、ドライバーの方々も停止してあたたかく横断を見守ってくださっていました。これからも地域の皆様にご協力いただきながら、子どもたちが安全に登下校できるよう見守っていきたいと思います。
- 雨が少し降っていたため、歩いて登校している班は少ないようでした。交通ルールはしっかりと守っていました。高学年の子たちは比較的大きな声であいさつできていましたが、低学年の子たちが少し元気が無いようで、もう少し笑顔のあいさつができるといいなと思いました。
- 止まって確認をして、横断歩道が黄色になったら慌てず次の青になるまで待っていました。ルールを守って、あいさつもしてくれました。
- 休み明けでしたが、みんな元気に登校していました。遠くから、あいさつをしてくれる子も多かったです。1年生の手を引いて登校する6年生の姿に感心しました。素晴らしい！3人横一列の子等が数名見られました。

10号線（一の宮神社前交差点）付近がやや広がって歩いたり、低学年のあいさつの元気が少しなかったりしているようです。ただ、全体的には「あいさつで元気をもらいました」というコメントが多く、「よろこばせごっこ式あいさつ」で「めざせ あいさつ日本一」へのチャレンジをやってみようという思いが、少しずつ高まってきたような気がします。ぜひ今後も、「5つのできる子プラス1」でもある「あいさつ」をさらに活性化していきたいと思います。またマスクについては、先日、今一度全校へ向けて「暑い時にはマスクはつけなくても構いません。その時は距離を保って登校しましょう」と話しました。本年度進めている「気づきの健康教育」～自分で判断して行動しながら、コロナ対策そして熱中症対策を進めていきます。最後となりましたが、安全・安心な登校のサポート、ありがとうございます。今後とも「温かい関わりと見届け」を、お願ひいたします。



さて、話は変わりますが、先の家庭教育学級で「学校から、子どもたちの情報をできるだけ発信しますので、それを家庭での話題の1つにしてください。」とお話ししましたが、その一環として、今回は、本校HPに掲載した最近のおすすっ子の様子を紹介します。これ以外にも、HPでは子どもたちの姿を、できるだけ毎日アップしています。携帯やPCで見ていただきながら、子どもとの今日の話題の切り口にしていただければ…。

6/25⇒⇒【農家の方のお話を聞きました】

今日、JAおおず青年部の方々5名が、5年生の授業に来られ、稲の育ち方を中心に農家の仕事について説明してくださいました。5年生は4月、田植えをしていることもあり、しっかりイメージをもって聞くことができたようです。8月の登校日に稲刈りも計画されていて、食育を深めるのにとても有意義な時間となりました。



6/28⇒⇒【K-1、S-1でスキルアップ】

先週、全クラスでS-1（計算力テスト）、K-1（漢字テスト）を実施しました。今回の写真は、K-1の様子です。さあ、どうだったでしょうか？先生から「間違ったところはやり直しましょう」という話も。今度同じ問題が出たら、自信をもって「〇」になるようにスキルアップすることがとても大事です。終業式には、パフォーマンス賞の表彰を計画しています。どのくらいの人たちが表彰を受けるかも楽しみです。



6/30⇒⇒【インターネットの正しい使い方を学びました】

29日(火)、宮崎北警察署の方に来ていただき、4~6年生が非行防止教室をしました。テーマはインターネット。今当たり前のように使っているこのツール。知っているようで知らないことがわかりました。世界とつながっているからこそ便利で、そして危険なインターネット。今回の学びをこれからしっかりと生かしていきます。



7/1⇒⇒【たくさんの見守り、ありがとうございました。】

30日(水)、2年生2クラスが町たんけんへ行きました。この日は雨がぱらついたり、蒸し暑かったりでしたが、何とかやりとげられました。それは保護者・地域ボランティアの方々がたくさん見守りをしていただいたからだと思います。交通指導はもちろんのこと、ことあるごとに温かい声かけをしていただき、本当にありがとうございました。都農町の方々の温かい関わりと見届けを実感した時間でした。



7/1⇒⇒【地産地消、心から感謝！】

今日の給食メニューの焼肉丼。この牛肉は宮崎牛でした。こうして全国有数の牛肉を給食で食べることができる、この幸せをしっかり感じなくてはいけません…。そういう意味も込めて、今日は4年生の給食風景をご紹介…幸せそうな表情をご覧ください。

※詳しいメニューはHPの「今日の献立」をご覧ください。

